



AGRICOLAE MUNDI

COMUNICADO CON MOTIVO DE LOS EFECTOS DE LA DANA

LOS INGENIEROS AGRÍCOLAS DE AGRICOLAE MUNDI SE OFRECEN PARA REALIZAR VALORACIONES DE DAÑOS Y PROYECTOS DE RECONSTRUCCIÓN AGRARIOS

ALICANTE (04/11/24). - Fundación Agricolae Mundi lamenta profundamente las **pérdidas de personas y los daños materiales** ocasionados por las inundaciones en poblaciones de Valencia, Castilla-La Mancha y Andalucía. Pasarán los primeros momentos y las necesidades de los afectados continuarán.

En reunión extraordinaria del Patronato de la Fundación el día 1 de noviembre de 2024, se ha acordado **ponerse al servicio de las administraciones de la Comunitat Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía** para el estudio, conjuntamente **con los colegios profesionales de Ingenieros Técnicos Agrícolas de estas zonas, de un trato especial en todo lo relacionado con informes de valoración de daños y proyectos de reconstrucción en el sector agrario**, atendiendo de manera solidaria a destinatarios vulnerables por los efectos de la terrible DANA.

Los **Ingenieros Técnicos Agrícolas miembros de Agricolae Mundi** siempre estaremos con el **mundo agrario** allá donde sea necesaria nuestra actuación.

Agricolae Mundi, solidaridad desde la Ingeniería Agrícola

Fundación Agricolae Mundi es una entidad sin ánimo de lucro fundada en 2021 e integrada por los Colegios Profesionales de Ingenieros Técnicos Agrícolas de Asturias, Alicante, Aragón, Lugo, Tenerife y Las Palmas.

Su objetivo es **contribuir al desarrollo desde el conocimiento y riqueza que aporta la Ingeniería Agrícola** en distintas áreas, **tanto sociales como económicas**. Agricolae Mundi cuenta con proyectos en España y también en otros países, como Mozambique o Colombia.

Para más información:

Fundación Agricolae Mundi

629 246 793

am@agricolaemundi.com